



GLORIA AL BRAVO PUEBLO

La frase 'gloria al bravo pueblo' se refiere a la lucha y resistencia del pueblo venezolano durante la Guerra de Independencia de Venezuela contra el dominio español. Esta frase se convirtió en un lema patriótico que simboliza el valor y la determinación del pueblo venezolano en su lucha por la libertad y la independencia. Es una expresión de orgullo y reconocimiento a la valentía y el espíritu de lucha del pueblo venezolano. Los llaneros venezolanos al comando de Páez derrotaron a los españoles en la batalla de Pantano de Vargas. Fue en esa batalla donde se logró la independencia de la Nueva Granada.

Las dictaduras de Chávez y Maduro han generado controversia en torno a la frase 'gloria al bravo pueblo' en Venezuela. Muchas personas consideran que el brillo y el significado original de esta expresión patriótica se han visto empañados por las acciones y políticas de estos regímenes. La situación política y social en Venezuela ha generado división y debate en relación con la interpretación de este lema histórico.

Es una situación realmente trágica y dolorosa lo que está sucediendo en Venezuela. El éxodo masivo de más de 7.7 millones de venezolanos es una muestra del sufrimiento y el miedo que han tenido que enfrentar bajo la dictadura de Maduro. Entiendo que la frase 'gloria al bravo pueblo' ha perdido su brillo y significado original debido a estas circunstancias tan difíciles. Mi corazón como el de millones de colombianos y latinoamericanos están con el pueblo venezolano que ha tenido que huir de su país por temor a la represión y la violencia. Esperamos que pronto puedan recuperar la libertad y la dignidad que merecen. El mayor fraude electoral de la historia venezolana lo propició el dictador Maduro en las elecciones del pasado domingo 27 de julio. Según todas las pruebas de las actas de los escrutinios Edmundo González le ganó lejos a Maduro. La reacción de casi todos los países democráticos del mundo no se hizo esperar, lo que ha ocasionado la crisis diplomática entre el régimen venezolano y varios países de la región.



María Corina Machado se ha convertido en la heroína de Venezuela y de nuevo el bravo pueblo ha dicho basta ya y se han enfrentado al dictador venezolano y sus séquitos de ese régimen que les ha cortado las alas de la libertad a millones de venezolanos en el exilio y dentro del mismo país. Viva el Bravo Pueblo. En el Santuario de Coromoto, el obispo, sacerdotes y pueblo en general, ya no existe el miedo...Venezuela libreeeeeeee, así como en Caracas y en diferentes partes de Venezuela, el bravo pueblo ha perdido el miedo y hasta las estatuas del dictador Chávez han sido destruidas, así como las estatuas demoníacas de hechiceros que este régimen los ha tenido

como sus dioses.

Maduro no la tiene fácil. No sé cómo va a demostrar que las actas que él va a presentar son auténticas cuando María Corina tiene las verdaderas desde el mismo día de las elecciones. Traducción de este X para legos:

1. La estrategia de María Corina Machado puso a Maduro y a su régimen en una sin salida y el propio gobierno de los Estados Unidos, consciente de que Maduro cayó en la trampa tecnológica que le tendió María Corina, está pidiendo que se publiquen las actas. ¿Por qué el tirano no las puede publicar?

2. La trampa tendida por María Corina al régimen creó una situación en la que quedó en evidencia puesto que expidió copia de las actas desagregadas, sin prever que María Corina tenía el equipo capaz de reunir las en una sola página a disposición de todo el universo.

3. Ahora, comparemos las máquinas de votación con dispositivos de punto de venta (POS), todo el mundo sabe que al finalizar un proceso (o “cierre”), se generará un código único (hash) que no se puede replicar. Esto implica que cada acta de votación es única y que no se pueden imprimir actas falsas sin que se detecte.

4. Cada acta tiene un código hash que la identifica de manera única y una firma digital, lo que proporciona una capa de seguridad y autenticidad. Cualquier intento de

falsificación de las actas será detectable por personas con conocimientos básicos de informática y criptografía.

5. El régimen no puede presentar actas que no coincidan con los resultados que han declarado, porque las propias máquinas anunciarían que se están manipulando o falsificando resultados electorales.

6. Las actas originales están firmadas por los miembros de mesa, lo que añade un nivel adicional de verificación y autenticidad.

7. La estructura y seguridad del sistema de votación hacen difícil la manipulación de resultados. El régimen de Venezuela ha quedado maniatado para intentar la falsificación o manipulación de los resultados electorales ya conocidos en las actas originales.



HERNÁN BAQUERO BRACHO

X [hernanbaquero1](#)

@ [hernan_baquero_bracho](#)